## 平成27年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施一覧【高等学校】

東濃地区

				宔	施内	一家			11	、盟 ()	方	<b>#</b> :		立	校者	- 光ケ	東濃地区
番号	学校名	実施期間 *期間を示す場合 は,○日()~△ 日()とする。	自然	歴史	文	産	その他	授業公開	成果	交流	譜	地域行	その他	保護	地域関係者数	合計	実施概要
		11月6日(金)					0	0						5	10	15	2時間目~6時間目まで全学年、全クラスの授業を公開した。
43	多治見高等学校	11月7日(土)~ 11月8日(日)					0					0		0	0	0	地元の「養正公民館祭り」で本校の美術部の生徒の作品を養正公 民館に展示した。
		11月12日(木)					0			0				0	0	0	MSリーダーズ活動も含め、保護者、教員、生徒約50名で朝の 「挨拶運動」を地域5カ所で行った。
44	多治見北高等学校	11月9日(月)					0	0						16	11	27	授業を公開して保護者や地域の方々に参観いただき,教師の授業 展開や生徒の取り組みについて意見をいただき,各教科の授業改善 に役立てた。
	5 H70 H10 4 1 D	11月13日(金)			0								0	42	0	42	芸術鑑賞会への参加を保護者にも呼びかけ、文化的経験を生徒と 共有していただき、鑑賞の態度や芸術鑑賞のあり方について意見を いただいた。
		10月17日(土)					0		0					371	442	813	「多工祭」として保護者や地域の方に、日頃の学習成果の発表と して文化祭2日目を公開した。
		10月24日(土)					0			0				6	2	8	「クリーンアップ多工」として,日頃お世話になっている地域 (校区内) の清掃活動を,地域の方々にも呼びかけを行った。
	<i>A</i> V. D - 246-2-262-24	1 1月7日(土)~ 11月8日(日)					0			0		0		0	0	0	校区内にある公民館の「養正公民館まつり」にボランティアとして2日間10名が参加。また、造形部が展示作品で参加をした。
45	多治見工業高等学 校	11月7日(土)					0			0		0		0	0	0	「多治見駅前啓発活動」に19名が参加。セレモニーでは司会,代表挨拶として。吹奏楽部は演奏で参加。セレモニー後は,啓発グッズの配布を地域の方と行った。
		11月8日(日)					0					0		0	0	0	多治見市主催の子育て支援イベントの企画に「多エボーイズカフェ」として23名が参加。生徒の手作り器にスイーツをのせてカフェを出店した。
		5月1日(金)~ 3月20日(日)					0						0	0	0	0	B級ダルメ「たじみそやきそば」専用皿を地域の方と一緒に開発 し、町おこしに貢献している。
46	瑞浪高等学校	11月12日(木)					0	0			0			2	11	13	午前中は全クラス公開授業を実施し,午後からは人権一斉LHR として「DVに関する講話」を実施した。
		10月4日(日)					0						0	0	0	0	NPO法人はだし工房共同作業所のお祭りにおいて、5名のボランティア希望者が、会場設営や模擬店のお手伝いを行った。
	土岐紅陵高等学校	10月4日(日)					0					0		0	0	0	土岐市で開催された「フォトロゲイニング」のイベントにおいて3 名のボランティアが運営スタッフの一員として受付などの業務に携 わった。
		10月13日(火)					0						0	0	0	0	土岐市商工会議所の依頼により、テラスゲート土岐内のキッズスペースに美術部員8名がデコレーションの制作と飾りつけを行った。
		10月20日(火)~ 10月23日(金)					0			0				30	0	30	ハローモーニング (挨拶運動) では、期間中毎朝30分程度、保護者と教員・生徒会役員が一緒になり、登校する生徒に挨拶の声かけをした。
		10月31日(土) 11月1日(日)				0						0		0	0	0	地元土岐市下石町の「下石どえらあいい陶器祭り」にボランティアとして7名の生徒が参加し、来場者の案内や受付などの仕事を行った。
47		11月5日(木)					0			0				36	3	39	学校祭初日にPTA母親委員を中心としたPTA役員による焼き そば・豚汁・みたらし団子・ホットドッグを販売する模擬店を出店 してもらった。
		11月5日(木) 11月6日(金)			0		0		0	0				42	25	67	学校祭では、クラス単位の劇や展示、文科系部活動・委員会・選 択授業の発表などを見てもらった。
		11月8日(日)					0					0		0	0	0	土岐市福祉祭りにおいて、1名のボランティア希望者が「ウェルフェア土岐」にて、開会式の司会や参加団体のブースのお手伝いなどを行った。
		11月10日(火)					0	0						1	24	25	保護者及び中学生の保護者を主な対象として,一日授業を公開した。案内文書・ホームページで広報し,どの授業も自由に参観してもらった。
		11月12日(木)					0						0	0	0	0	MSリーダーズ活動の一環として38名の生徒が始業前の20分間街頭に立ち,地域の人たちに挨拶と交通安全の呼びかけを行った。
		11月14日(土)					0						0	0	0	0	多治見市「発達支援センターなかよし」主催のお祭りにおいて、3 名のボランティア希望者が各コーナーの遊びのお手伝いをした。
		11月20日(金)					0						0	0	0	0	生徒会を主体とした有志ボランティア23名が、土岐市駅前の清掃 及び東濃西部少年センターの啓発グッズの配布に協力した。
48	土岐商業高等学校	11月5日(木)			0	0	0	0						27	0	27	生徒主導の中学校出前授業準備 実店舗ショップとして、地域イベントに出店、地元企業との連携 準備 本校独自の地域情報提供サイトの開設・運営 東濃鉄道旧駄知線跡のウォーキングコースとしての魅力を調査、 YouTubeで作品発表

		11月4日(水)					0	0						3	0	3	全学年、全クラスの授業を終日公開した。
		11月5日(木)	$\vdash$				0				0			0	0	0	第2学年において「学部・学科説明会」を実施し、公開とした。
	恵那高等学校	11月12日(木)					0				0			0	20	20	第1学年において「職業講話」を実施し、公開とした。地域の方に 職業についての魅力・やりがいなどのお話を頂いた。
		10月5日(月)~ 10月9日(金)					0			0				44	0		モラルマナーアップウイークを設定し,PTA役員を中心とした 保護者と交流し,挨拶運動を実施した。
49		10月17日(土)					0			0	0			205	0	205	午前中1年生,午後2年生の保護者会を実施。外部講師による進路 選択への保護者の関わり方についての講演の後,個別懇談を実施し た。
		9月10日(木)					0		0	0				0	0	0	SSH(スーパーサイエンスハイスクール)運営指導委員会の際,課題研究等の成果発表と指導委員との交流を実施した。
		9月15日(火)					0				0			51	0	51	放課後、8大学の担当者より生徒・保護者の希望者を対象に大学説明を実施した。
		11月26日(月)~ 11月30日(金)					0	0						0	3	3	促薬者を地域、近隣の小山学校、安内な学仕1 を授業な一郎公
		11月1日(日)			0				0	0		0		3	300	303	吹奏楽部が東野ふれあい音楽祭に出演
		11月7日(日) 11月14日(日)				0			0			0		0	100	100	3年生「広告と販売促進」の授業の一環とし、地元で販売実習を行った。ハヤシパンなど地元の考案商品を販売。およそ100人が来店した。
50	恵那南高等学校	11月9日(月)			0				0	0				0	50		3年生「地域研究」の授業の一環とし、「昔ながらの遊び」を研究。隣接する小学校から児童を招き、「遊び」を実施することで体験学習した。
	思加田向寺子仪	11月9日(月)~ 11月13日(金)					0			0				0	30	30	浪漫学園(町内の小中高の連携を基に活性化をめざす構想)の提案で、生徒会が中心となり小中学校と連携し、朝のあいさつ運動を 実施した。
		11月12日(木)					0		0	0				0	30		恵那北中学生が総合学習の一環で来校した。本校福祉系列の生徒 の指導のもと、車いす体験、視覚障害体験などの福祉体験学習を 行った。
		11月14日(土)			0				0	0		0		0	300	300	吹奏楽部が恵那北中学校合唱祭に出演
		11月14日(土)				0			0			0		0	80	80	吹奏楽部が明知鉄道開業30周年記念式典オープニングセレモニー に出演
		10月8日(木)		0	0							0		0	0	0	「恵奈の次米」の、奈良薬師寺への献納に園芸科学科2年生38名が 参加した。
		10月29日(木)~ 10月30日(金)			0				0					155	0	155	2日間にわたる文化祭で、全てのクラスが演劇等のステージ発表を 行った。
		11月1日(日)				0			0	0		0		0	0	0	ラメンについての発表や集組体験を行った。
	惠那農業高等学校	11月1日(日)					0			0		0		0	0	0	し、プラワーアレンジメント制作の補助を行った。
		11月4日(水)					0	0	0				0	0	30	30	字,実習生産物の販売を行った。
51		11月6日(金)					0			0			0	0	0	0	道のコンクリート舗装を行った。
		11月8日(日)				0			0			0	0	0	0	0	ひがしみの農業祭に園芸科学科3年生10名が参加し、実習生産物の 販売と学校のPR活動を行った。また、梨を品評会に出品し優秀賞 を受賞した。
		11月9日(月)				0					0			0	0	0	地域の生花店の方を講師に招き、園芸デザイン科2年生40名がフラ ワーアレンジメント制作実習を行った。
		11月10日(火)					0			0			0	0	0	0	環境科学科1年生40名が大井こども園に出向き,保育実習を行った。
		11月11日(水)					0			0			0	0	0	0	園芸デザイン科3年生34名が地域の老人福祉施設7箇所に分かれて 出向き、園芸福祉活動を行った。
		11月13日(金)					0	0						1	0	1	全ての授業を終日公開した。
		11月23日(月)				0	0		0	0			0	2500	0	2500	実習生産物の販売,専門科目の研究成果の発表を行った。PTA や同窓会の方もバザー等で協力してくださった。
52	中津高等学校(全 日制)	11月2日(月)~ 11月13日(金)		0	0	0	0	0	0	0	0	0		45	18		①保護者,教育関係者,地域の方を対象に,全学級の5.6.7限の授業公開を期間中に行い,63名が参観し,本校の学習活動や地域社会との連携活動について理解を深めていただいた。②生徒が地域と交流し地域理解を図るため,中津川地区の人々に110人でインタビューを行った。また,110人地域紹介として,本校の生徒が地域で誇れるものを写真を添えて発表掲示した。③110周年行事として,本校の施設を地元の方々に公開し,説明及び案内をした。④馬龍の祭りに,侍や侍娘の衣装をまとい,イベントの行列に参加した。また,外国人観光客を相手に英語によるボランティアガイドを行った。⑤教育事務所の方を講師に招き,「保護者の情報セキュリティへの対応講座」を実施し51名が参加した。

															坂下小学校6年生児童を本校に招き、本校福祉科3年生の生徒が福
		10月22日(木)			0			0				0	45	45	祉体験授業を行った。高齢者、視覚障がい者、妊婦等の立場になって体験を行った。
		10月27日(火)			0			0				0	36	36	坂下小学校5年生が本校を訪れ、本校の生活文化科ファッション コースの生徒がミシンの使い方を指導しながら交流を行った。
		10月31日(土)			0					0		0	200	200	本校の各学科の取り組みを紹介するパネル展示を行った。また本 校ギターマンドリン部が演奏を行った。
		11月2日(月)			0				0			10			PTフォーラムで和太鼓演奏者の加藤拓三氏を招き講演会を行った。地元恵那地区出身で世界的に活躍されている話を聞き,刺激を受けることができた。
53	坂下高等学校	11月5日(木)			0	0						3	5	8	授業公開を行った。地域の方に福祉の授業等を興味を持って参観 していただくことができた。
		11月6日(金)			0			0				0	84	84	坂下小学校に本校生徒が出向き、1·2年生に向けて読み聞かせを 行ったり、ドッヂボールや折り紙等をして交流を行った。
		11月10日(火)			0	0		0				0	12	12	本校1年生の出身中学校の先生方を招き、授業参観及び各中学校 に分かれての交流会を行った。高校へ入ってからの成長を見ていた だくことができた。
		11月13日(金)			0				0			0	1	1	坂下町在住で、NPO法人やさかイキイキ倶楽部会長の長瀬昌彦 さんを招き、本校1年生を対象にボランティアの意義や感謝する心 について講演をしていただいた。
		11月24日(火)			0			0				0	27	27	地域の未就園児親子を本校に招き、生活文化科保育コースの2・3年生が読み聞かせやペープサートをして、交流を行った。
54	中津商業高等学校	11月6日(金)		0	0	0		0				21	14	35	中学校の先生,中学三年生保護者,企業の人事担当者を対象に全 学級公開授業を行い,その後,校内施設と部活動の見学,出身中学 校別に中学校の先生と本校一年生との懇談会を実施した。
	中津川工業高等学 校	10月14日(水)~ 10月20日(火)			0	0						7	0	7	授業公開週間を実施し,実習内容を見ていただいた。
55		10月30日(金)	0				0					68	0	68	仰星祭(文化祭)1日目 演劇を保護者に公開し見ていただいた。
		10月31日(土)	0				0	0				332	329	661	仰星祭(文化祭)2日目 一般公開を行い,展示や体験コーナなど見学していただいた。
	東濃フロンティア 高等学校	10月3日(土)			0			0				10	7	17	国道からの本校までの通学路を地域の住民や保護者とともに清掃した。本校生徒ボランティアも60名参加した。
70		11月10日(火)~ 11月12日(木)			0	0						7	99	106	保護者・中学校に案内文書を配布し、10時30分から19時30分まで の授業を公開した。中学生・保護者が約50組が来校し授業を参観し た。
		11月15日(日)	0					0		0		0	0	0	泉町公民館での地域の文化祭に本校文化祭で作製したHRや美術部,写真部の作品を展示した。当日は本校の生徒も5名ボランティアとして参加して,模擬店等の手伝いを行った。
71	中津高等学校(定時制)	9月25日(金) 9月28日(月)	0				0				0	60	6	66	9月25日 文化発表会 【1年生】影絵劇「ブレーメンの音楽隊」【2 年生】ストップモーション「絵しりとりしようぜ」【3年生】「奇跡 動画」【4年生】「夏の終わりの怪談・奇談」 保護者45名 地域住 民6名が参観 9月28日 芸術鑑賞会 ギターマンドリン演奏「ジェリービーンズ」 保護者・〇 B15名が鑑賞
		10月15日(木) 10月22日(木)	0		0						0	0	20	20	阿木の地域住民を対象に、放課後を利用して、総合生活科、生産 科学科の3年次生が講師となり、「茶道教室」、「寄せ植えを作ろ う」の2講座を開講した。地域の年配の方や子ども連れなど幅広い年 代の参加があった。
74	阿木高等学校	10月31日(土)	0	0			0					60	50	110	文化祭を公開し、保護者と地域の方々に学習成果の発表を行った。午前中のステージ発表では、クラスごとに演劇、歌、ダンスなどを保護者に発表した。午後の展示等発表では、保護者と地域の方々に生産科学科、総合生活科の地域と結びついた学習活動のパネル紹介や作品の紹介をした。また、手もみ製茶の実演や体験農業定競技、ハロウィンカップ作り、クリスマスカード作りなども行った。実習製品即売会では、生徒が来場した地域の方々や保護者に実習製品を紹介しながら販売を行った。育友会の方々にもバザーを実施していただいた。